

- ★ Las Industrias, en Suspensión de Pagos
- ★ Cierre de Fábricas y Reducción de Labores
- ★ Crece la ola de Atentados de "Montoneros"

CORDOBA, Argentina, 29 de julio.—La Federación de Industriales de esta provincia esbozó hoy ante la prensa un panorama de caos, en el que el síntoma de recesión más notable es que las empresas industriales están en suspensión de pagos.

Roberto Peretti dijo hoy que muchas fábricas cerraron ya sus puertas y otras se vieron forzadas a reducir los horarios de trabajo. Según la Federación, en el sector del calzado 200 empresas están paralizadas y alrededor de 4.200 trabajadores suspendidos, mientras que en el sector de artes gráficas se disminuyó el trabajo en un 50 por ciento. Lo mismo ocurre en la construcción.

El 80 por ciento de los 50.000 trabajadores metalúrgicos del departamento Unión sufre la reducción de sus horas de trabajo normales a la mitad, y ocurre lo mismo con el 90 por ciento de los 2.700 operarios en el departamento Marcos Juárez.

La caída general de la demanda es la causa de la peligrosa curva descendente en que se ha precipitado la industria, dijo Roberto Peretti. También citó las causas de falta de financiación bancaria y los nuevos salarios pactados en los contratos colectivos. El industrial agregó que el alza de costos, que llega a 200 por ciento, estrangula económicamente a las empresas.

Por otra parte, una veintena de bombas sacudió hoy a distintas regiones del país. No hubo víctimas. Las bombas estallaron en una sede militar, domicilios de empresarios y funcionarios universitarios, bancos, frente a una iglesia católica y en la vía pública.

Diez de las bombas estallaron en la provincia de Entre Ríos, 500 kilómetros al norte; en la ciudad de La Plata, 50 kilómetros al sur; Bahía Blanca, 600 kilómetros al sur y Corrientes, capital de la provincia del mismo nombre, que está unos 9.000 kilómetros al noreste.

La organización guerrillera "Montoneros", vinculada con la izquierda peronista que rompió relaciones con la señora de Perón en septiembre pasado, se atribuyó casi todos los atentados.

Los "montoneros" desataron una ola de violencia desde el viernes pasado, en el XXIII aniversario de la muerte de Eva Perón.

La policía logró detener hoy a dos terroristas "montoneros" mientras hacían un estudio topográfico en una zona de la localidad City Bell, donde vive un ejecutivo de una empresa siderúrgica contra el cual planeaban un atentado. Los detenidos declararon su culpabilidad en otros atentados.

REUNION CON EL GABINETE

La Presidenta María Estela de Perón tuvo hoy la primera reunión de gabinete en dos semanas, debido a su enfermedad. Hoy se reunió con sus ministros en la residencia de los Olivos. También atendió asuntos de su despacho y conferenció con el nuevo embajador argentino en Brasil, Angel Federico Robledo.

Un comité de familiares de presos políticos argentinos pidió hoy públicamente y ante el Congreso, la "inmediata restitución de las libertades públicas y democráticas", y denunció la existencia de verdaderos "campos de concentración" en Argentina.

Afirmaron que gran parte de los detenidos políticos sufren la secuela de una "escalada represiva implantada por el ex ministro de Bienestar Social", que dirigió el ex secretario privado de la Presidenta, José López Rega.

Sostuvieron que en varias penitenciarías y cárceles del país, los presos políticos son sometidos a regímenes de "máxima seguridad" que implican alimentación deficiente, incomunicación y hacinamiento en pequeños pabellones.

Afirmaron que hay verdaderos "campos de concentración" en Rawson, en la Patagonia y en Sierra Chica, a 300 kilómetros al suroeste de Buenos Aires.

El presidente del Partido Federal (centroderecha) Francisco Manrique, propuso la creación del cargo de primer ministro en el gobierno argentino. Habló anoche por televisión. Opinó que la creación de dicho puesto "permitirá que haya un fusible (intermediario de recambio) para las situaciones detonantes".

Propuso luego que para viabilizar esta idea se realice una "reunión nacional" con la participación de la Jefa del Estado, María Estela Perón.

EL DÍA 150 Detenidos y Allanamientos en la Argentina

MENDOZA, Argentina, 29 de julio (AFP).—Ciento cincuenta personas fueron detenidas por la policía tras una serie de allanamientos tendientes a descubrir refugiados de "organizaciones subversivas".

Los servicios de seguridad intensificaron hoy su tarea al ser hallado un refugio de los Montoneros, guerrilleros peronistas, en los alrededores de la capital mendocina a mil 100 kilómetros al oeste de Buenos Aires.

Los allanamientos sumaron una veintena.

Los detenidos fueron alojados en dependencias policiales y del ejército.